

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 24 de Mayo de 2014.

EAJ-PNV celebrará charlas abiertas «para contrastar la realidad de Irun con los ciudadanos»

-

- M.A.I. | IRUN.

24 mayo 2014 00:11

EAJ-PNV anunció ayer un programa de conferencias para abordar temas concretos y «escuchar, compartir y contrastar la realidad social y económica de Irun con agentes sociales y ciudadanos», explicó la presidenta de la Junta Municipal del partido, Lourdes Larraza. «Nuestra intención es que la ciudadanía sea parte activa en el diseño y la aplicación de las políticas», señaló. Personalidades del partido ofrecerán charlas a las que están invitados «agentes sociales y todos los interesados», todo «para completar un proyecto para Irun que mejore la calidad de vida y el bienestar de los irundarras y reactive la economía y el empleo». El portavoz del PNV en el Ayuntamiento, Xabier Iridoy, consideró que para alcanzar esos objetivos «hace falta un cambio en la política municipal. Con jornadas internas de trabajo y con charlas abiertas a la ciudadanía, vamos a analizar el modelo social, la política cultural, cómo realizar una reactivación económica...»

El ciclo arrancará el jueves, 29 de mayo, en torno a los servicios sociales con la presencia de «Maite Peña, responsable de Política Social de EAJ-PNV en Gipuzkoa, y Eider Mendoza, portavoz de Políticas sociales en las Juntas Generales». El 19 de junio, Arantza Tapia, consejera de Desarrollo económico y competitividad del Gobierno Vasco, «hablará sobre las políticas económicas vascas y escuchará sugerencias y preocupaciones del tejido empresarial local». Iridoy anunció también un encuentro con el presidente del EBB, Andoni Ortuzar, cuya fecha aún está sin concretar.